

## Sicherheitspolitik auf dem Prüfstand

### Einladung zum öffentlichen Anlass

Die geopolitischen Umwälzungen der letzten Jahre bringen tiefgreifende aussen-, wirtschafts- und sicherheitspolitische Herausforderungen für Europa und die Schweiz mit sich. Der Chef der Armee und der ehemalige Chef des Schweizerischen Nachrichtendienstes ordnen diese in ihren Referaten ein und beleuchten die sicherheitspolitischen Konsequenzen für die Schweiz.

„Wo steht unsere Armee in An-  
betracht der geopolitischen Lage?“

„Die aktuelle geopolitische Lage“



**Benedikt Roos**

*Korpskommandant, Chef der Armee*

**Peter Regli**

*Divisionär a.D., ehem. Direktor  
des Nachrichtendienstes*

**Montag, 9. März 2026 | 19.15 Uhr**

Saalprovisorium, Oberstufenzentrum, 3067 Boll-Sinneringen

**Eintritt frei. Apéro im Anschluss.**